
 Contribuições da Consulta Pública - Protocolo de Uso da Cirurgia de Citorredução com 
Hipertermoquimioterapia para Pseudomixoma Peritoneal - Conitec

Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

11/11/2021 Paciente Boa Não Não

11/11/2021 Paciente Muito boa

11/11/2021 Paciente Muito boa Não Não 

11/11/2021 Paciente Muito boa

11/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa A inclusão do procedimento no SUS vai contribuir com a 
sobrevida dos pacientes acometidos com esta patologia  que 
por muitos anos foi considerada fatal e com o avanço da 
medicina está sendo possível o tratamento curativo.

11/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Não

11/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

11/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa

11/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular

11/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

11/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

11/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

11/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

11/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

11/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

11/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Precisamos salvar vidas e dar uma condição médica boa 
para todos., 

11/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Seria importantissimo ter Hipec e citorredução no SUS 
em todos os casos de cancer no peritonio. Todos 
merecem a chance da cura ou de qualidade de vida.

11/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

11/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Nao Nao

11/11/2021 Paciente Muito boa

11/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

11/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

11/11/2021 Paciente Muito boa

11/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

11/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

11/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não

11/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

11/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

12/11/2021 Paciente Muito boa Não Não 

12/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

12/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Acredito q é uma oportunidade de qualidade de vida ao 
paciente. 

Todos devem ter a oportunidade de ser beneficiado de 
recursos e tecnologias q proporcionem uma melhor 
qualidade de vida e uma sobrevida maior!

12/11/2021 Paciente Muito boa

12/11/2021 Paciente Muito boa

12/11/2021 Paciente Muito boa

12/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Nao Nao

12/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não. Não.

12/11/2021 Paciente Muito boa

12/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

12/11/2021 Paciente Muito boa NAO NAO
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

12/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Que o mundo inteiro desde junho / 2020 já sabia que 
ivermectina, Hidroxicloroquina etc não são tratamento 
eficazes p Covid19., Não ao kit Covid19.

12/11/2021 Paciente Muito boa

12/11/2021 Paciente Muito boa Não. Não.

12/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

14/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

15/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

16/11/2021 Paciente Muito boa Nenhuma, no momento. Fico pensando se, no meu caso, a cirurgia com HIPEC pudesse 
contribuir para a remissão da minha doença. Estou em 
tratamento para um câncer de ovário. Desejo muito que 
técnicas como essa se façam presentes nos serviços de 
Oncologia Brasil afora, no SUS, possibilitando melhor 
qualidade de vida aos pacientes e melhores prognósticos nos 
diagnósticos. Seguimos firme na luta para que a incorporação 
seja o mais rápido possível. 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa " SIM, TODAS AS MEDICAÇOES QUE O MANUAL DIZ NAO 
TER RECOMENDAÇÃO PRECISAM SER DADAS"""

Eu e minha família e alguns amigos TRATAMOS PRECOCE 
COM VÁRIAS DESSAS MEDICAÇOES E ACOMPANHAMENTO 
MÉDICO E FOMOS CURADOS

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa Tratamento precoce.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

16/11/2021 Paciente Muito boa Não Não 
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Pacientes oncológicos em geral devem ter acesso a 
saúde e a tratamentos mais eficazes e melhores não 
discriminando a raça, etnia e/ou situação social. , 

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Nao Nao

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

16/11/2021 Paciente Boa Fui curada pelo tt precoce Fui curada pelo tt precoce

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Nao

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

16/11/2021 Paciente Boa

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Paciente Boa Fui tratada no primeiro dia (já sabia que era covid pois 
meu marido tinha testado positivo) com Ivermectina, 
azitromicina e o remédio para malária 

Tive apenas um dia de febre, dor no corpo por 14 dias e um 
mês de dor de cabeça. , Foi bem tranquilo 
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

17/11/2021 Paciente Muito boa Parabenizar pela luta contra essas posiçoes de algumas 
pessoas que nao se importam em salvar vidas , que 
intereses agoistas .

Fiz tratamento precosse com invermectina e azitromicina. Eu 
e minha mae de 74 anos por isso tivemos sintomas leves . 
Febril so 02 dias , dor de cabeça so 02 dias, os sintomas que 
persistiu por mais tempo foi: em minha mae diarreia e em mi 
tosse , mas graças a Deus e o tratamento processe logo 
ficamos curadas .

17/11/2021 Paciente Regular SIM, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas.

Sim, eu e minha família tratamos precoce com várias dessas 
medicações com o devido acompanhamento médico e 
FOMOS CURADOS.

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

17/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

17/11/2021 Paciente Muito ruim

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Alterar para liberação,  os medicamentos reposicionados 
para tratamento precoce da Covid 19

Utilizar critérios científico objetivos, sérios, sem postura 
ideológica 

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito ruim

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Acho que todos os médicos do Brasil tem todo o direito de 
prescrever o medicamento que julgue necessário para tratar 
seu paciente. Liberdade aos Médicos Brasileiros.

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito boa Sou a favor do tratamento precoce é autonomia dos 
médicos 

Eu e alguns membros da família que tivemos covid fizemos o 
tratamento precoce é obtive resposta satisfatoria

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito boa Eu usei tratamento preventivo 

17/11/2021 Paciente Regular Sim. Todas essas medicações não recomendadas pelo 
manual deveriam ser dadas.

Eu e minha família fomos salvos por essas medicações e 
orientações médicas.

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Todos temos o direito natural de tratamento precoce e o 
médico tem total autonomia para prescrever o 
tratamento que achar correto.

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Não tenho como incluir nada pois não sou da área 
médica

"Porque os medicamentos utilizados no tratamento precoce 
não são aceitos ( não são contemplados como fazendo parte 
do tratamento)? Nós temos direito a estatísticas bem feitas, 
pois as reais noticias não chegam até a maioria da população. 
Conheço muitas pessoas que foram curadas com os 
medicamentos que vocês dizem não ter evidência ou pouca 
evidência cientifica....Infelizmente as grandes corporações 
tem interesses "" escuros"", não estão sendo claros. A Anvisa 
se omite, não relata os casos de doentes que tomaram a 
vacina, a OMS desde o inicio está sendo muito confusa nos 
seus parâmetros desde o inicio do COVID, mudando faixa de 
PCR, atendendo a interesses de quem? FDA também 
mudando seus protocolos e não explicando pra quem é leigo 
entender? aliás, nem pra quem é da saúde eles 
explicam?????"
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

18/11/2021 Empresa 
fabricante da 
tecnologia 
avaliada

Boa 8.4. Insumos para a realização de cirurgia de 
hipertermoquimioterapia., Para a realização da HIPEC, é 
necessário equipamento específico de perfusão abdominal 
que permita o aquecimento da solução de quimioterapia, 
controle da temperatura da solução, promoção de fluxo do 
conteúdo para a cavidade abdominal e o seu retorno, além 
de tubos e cateteres. São necessários também termômetros 
para aferição da temperatura intra-abdominal e esofágica., , , 
, Para a realização do tratamento HIPEC, de forma curativa, 
faz-se necessário a utilização de um Sistema (equipamento + 
kit descartável) apropriado e não adaptado., , O equipamento 
deve incluir todos os dispositivos necessários para a execução 
do tratamento, em particular: Placa elétrica seca para 
aquecimento da solução carreadora e também do 
quimioterápico com ajuste de temperatura entre 28ºC e 
46ºC. A placa elétrica seca é um item de extrema importância 
já que, segundo estudos publicados pelo FDA 
(https://www.fda.gov/medical-devices/what-heater-cooler-
device/fdas-ongoing-evaluation-and-continued-monitoring-
reports-nontuberculous-mycobacteria-infections), 
equipamentos que utilizam água para aquecer ou resfriar 
uma solução podem contaminar a terapia. Deve possuir um 
sistema dedicado para monitoramento de temperatura de 
entrada e saída do paciente além de toda cavidade 
peritoneal. Duas bombas peristálticas para controle de fluxo 
de entrada e de saída do medicamento com taxa ajustável de 
até 2L/min. Sistema de pesagem para controle preciso do 
volume da solução entre o sistema e o paciente. Sensores de 
monitoramento de ar e da pressão exercida na circulação 
entre o sistema e o paciente. Controle preciso para 
configuração do sistema e também do monitoramento dos 
parâmetros. O equipamento deve possuir certificação e 
homologação ANVISA e INMETRO para tratamento HIPEC., , , 
O kit descartável para HIPEC deve incluir todo o material 
necessário para executar o tratamento: linhas, reservatórios, 
kits para mesa, sensores de temperatura, cateteres e 
conectores. As linhas e os reservatórios devem ser pré-
montados, tornando a instalação no equipamento 
extremamente fácil, rápida e segura. Devem conter etiquetas 
de identificação nas linhas a serem inseridas nas bombas 
peristálticas, grampos a serem conectados nos sensores de 
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

pressão, conectores rápidos nas linhas a serem conectadas ao 
kit para mesa e código de cores. O reservatório principal deve 
ter capacidade total de 8 litros e possuir um sistema de 
filtragem integrado (evitando assim que as células 
cancerígenas retiradas retornem para dentro do paciente). As 
linhas do kit para mesa devem ter tubos isolados 
termicamente para reduzir a perda de calor para o ambiente, 
conexão rápida à linha, sensores de temperatura integradas 
nos tubos de infusão e retorno. O circuito deve conter claves 
(dispositivos certificados) para administração de 
medicamentos em diferentes pontos de circuito. As claves 
são conectores de acesso para a seringa, sem a necessidade 
do uso de agulha, que evita a perda de quimioterápico para o 
ambiente. Os cateteres devem ser de silicone, 24Ch, estéreis 
e apirogênicos. O kit deve possuir certificação e homologação 
ANVISA para tratamento HIPEC., , , 

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

18/11/2021 Paciente Boa Tive covid e fui muito bem atendida pelo Hospital da 
Unimar de Marilia, onde recebi o tratamento imediato, 
proporcionando a minha cura.

Apoio e parabenizo o atendimento do SUS frente à covid.

18/11/2021 Paciente Muito boa Fui tratado e curado com o tratamento preventivo.

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

18/11/2021 Paciente Muito boa

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

18/11/2021 Paciente Muito ruim "Eu fui tratada precocemente. No dia que deu positivo 
meu exame eu tomei 5 dias de Ivermectina e 5 dias de 
Azitromicina, Predinizona. E mais VIT D, A, K, C, Zinco já 
vinha tomando. Pra mim bastaram estes., Tomei por 
conta própria pois eu assisti todas as lives, vídeos dos 
médicos que ousaram enfrentar o covid., , Não acredito 
que  covid é a única doença que não tem tratamento, e 
que tem q ir para casa tomar dipirona., , XARELTON, 
AVALOX, PREDNIZONA, TRELEGY - meu filho tomou veja 
o relato:, O meu filho Caio Cesar Azevedo Pereira, foi o 
primeiro a apresentar sintomas febre e garganta 
inflamada, além de pressão alta, q nunca teve. Fui a uma 
consulta particular, c ele e a médica passou um 
antiinflamatório,véu falei se podia dar ivmct e Azt,  só p 
ver o q ela dizia  e não deu outra, censurou ! , Mas Ele 
foi piorando com febre, fui na UPA DA Imbiribeira 
Recife, PE, a médica Não passou nada e ainda mandou 
suspender o anti-inflamatório da anterior. Já fazia 7 dias. 
Eu não suspendi. E No dia seguinte fomos fazer o teste. 
Eu positivei ( fomos p casa e tomei logo ivmct e Azt, 
prednizona), e ao meu filho tbm dei p conta própria , 
mas ele já estava com 9 dias de febre, era outra fase ja.  
O teste q ele fez foi o q sai resultado com 5 dias q a 
médica da UPA sugeriu. Então como eu positivei, NAO 
VOLTEI MAIS P UPA visto já ter perdido toda confiança 
no atendimento. Sem resultado dele, mas o meu 
positivo não tive dúvida q ele tbm era covid. Fiz UMA 
CONSULTA com um MEDICO aqui do Recife que tratou 
uma amiga minha de covid e muitas outras pessoas. Ele 
pediu tomografia de nós dois e viu q o meu filho já 
estava 25% comprometido e começou a tratar: 
XARELTON 15 mg p 40 dias, Prednisona, AVALOX e 
TRELEGY, Eu já tinha me medicado e ele ficou 
observando se evoluía. Mas fui curada com Ivmct e Azt., 
, CONCLUSÃO: se eu fosse seguir os especialistas que 
DIZEM ""vá pra casa e não tome nada"" meu filho estava 
morto.   SE EU  chegasse de volta no hospital com ele,  
iam entubar e já era. Por isso estou convencida: TEM 
TRATAMENTO SIM. PAREM DE DIZER QUE NÃO TEM 
TRATAMENTO.  "

Não tô entendendo porque não pode tratar se muitas 
pessoas na rede privada trataram, inclusive eu e meu filho, 
mais tres irmãos meus,   meu genro ?     ??????? Basta pagar 
uma consulta e o médico ter coragem de fazer o que , sabe 
fazer,  e se cura. ??????? , Tenho comprovação dos 
medicamentos tomados.
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

18/11/2021 Paciente Muito ruim Não Não 

18/11/2021 Paciente Muito boa

18/11/2021 Paciente Boa Em relação ao Tratamento Precoce. Ele funciona. Sei 
disso!, , 

Que deixem os médicos terem a liberdade de tratar seus 
pacientes com os medicamentos do chamado Tratamento 
Precoce.

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Totalmente contraditorio e sem critério os parâmetros para 
recomendar ou não a utilização dos medicamentos.  
Medicamentos com baixa evidência científica tem 
recomendação de uso e outros com moderada evidência 
constam como não recomendados. Duvido muito que o CFM 
tenha avalizado isto.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa nada não 

19/11/2021 Paciente Muito ruim Tive COVID e m fevereiro eu e toda minha família,mais 
de 20 pessoas., Todos fomos tratados ,c medicações 
antiviral, corticoide....e graças a Deus fomos curados,SIM 
ao tratamento preventivo e fase inflamada da 
COVID,viva os médicos q estão lutando p salvar vidas c 
tratamento.

Sim as medicações p tratar essa doença,COVID.Viva os 
médicos e a todos pacientes curados,comitê seja a favor da 
vida e não a morte., Deus está vendo tudo q vcs estão 
fazendo,a colheira será certeira.A luz sempre vai vencer as 
trevas., 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Acredito no tratamento precoce contra COVID 

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não

19/11/2021 Paciente Regular sim, em virtude de ter covid fui tratado com azitromicina 
e invermectina  foi o que me salvou segundo o medico 
que receitou.

O traramento no inicio da doenca com os primeiros sintomas 
é fundamental e foi decisivo no meu caso segundo o que o 
medico me falou.
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19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Não

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Gostaria de salientar que, o sucesso de um tratamento 
HIPEC, se dá quando temos 3 pilares:, 1 - Cirurgião com 
MUITO conhecimento sobre o tratamento, 2 - Infra-
estrutura médica/hospitalar mínima necessária, 3 - 
Sistema correto para realização do tratamento
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29/11/2021 Empresa Muito boa Para a realização do tratamento HIPEC, de forma 
curativa, faz-se necessário a utilização de um Sistema 
(equipamento e kit descartável) apropriado e não 
adaptado., , O equipamento deve incluir todos os 
dispositivos necessários para a execução do tratamento, 
em particular: Placa elétrica seca para aquecimento da 
solução carreadora e também do quimioterápico com 
ajuste de temperatura entre 28ºC e 46ºC. A placa 
elétrica seca é um item de extrema importância já que, 
segundo estudos publicados pelo FDA, equipamentos 
que utilizam água para aquecer ou resfriar uma solução 
podem contaminar a terapia 
(https://www.fda.gov/MedicalDevices/ProductsandMedi
calProcedures/CardiovascularDevices/Heater-
CoolerDevices/ucm492590.htm). Deve possuir um 
sistema dedicado para monitoramento de temperatura 
de entrada e saída do paciente além de toda cavidade 
peritoneal. Duas bombas peristálticas para controle de 
fluxo de entrada e de saída do medicamento com taxa 
ajustável de até 2L/min. Sistema de pesagem para 
controle preciso do volume da solução entre o sistema e 
o paciente. Sensores de monitoramento de ar e da 
pressão exercida na circulação entre o sistema e o 
paciente. Controle preciso para configuração do sistema 
e também do monitoramento dos parâmetros. O 
equipamento deve possuir certificação e homologação 
ANVISA e INMETRO para tratamento HIPEC., , , O kit 
descartável para HIPEC deve incluir todo o material 
necessário para executar o tratamento: linhas, 
reservatórios, kits para mesa, sensores de temperatura, 
cateteres e conectores. As linhas e os reservatórios 
devem ser pré-montados, tornando a instalação no 
equipamento extremamente fácil, rápida e segura. 
Devem conter etiquetas de identificação nas linhas a 
serem inseridas nas bombas peristálticas, grampos a 
serem conectados nos sensores de pressão, conectores 
rápidos nas linhas a serem conectadas ao kit para mesa 
e código de cores. O reservatório principal deve ter 
capacidade total de 8 litros e possuir um sistema de 
filtragem integrado (evitando assim que as células 
cancerígenas retiradas retornem para dentro do 

Para que o tratamento HIPEC alcance o mesmo resultado dos 
estudos/trabalhos internacionais faz-se necessário: O 
cirurgião e sua equipe multidisciplinar tenham conhecimento 
sobre citorredução e tratamento HIPEC, que o serviço 
hospitalar esteja preparado para receber esse paciente 
(principalmente no pós-cirúrgico) e o uso do Sistema 
certificado e homologado (correto).
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paciente). As linhas do kit para mesa devem ter tubos 
isolados termicamente para reduzir a perda de calor 
para o ambiente, conexão rápida à linha, sensores de 
temperatura integradas nos tubos de infusão e retorno. 
O circuito deve conter claves (dispositivos certificados) 
para administração de medicamentos em diferentes 
pontos de circuito. As claves são conectores de acesso 
para a seringa, sem a necessidade do uso de agulha, que 
evita a perda de quimioterápico para o ambiente. Os 
cateteres devem ser de silicone, 24Ch, estéreis e 
apirogênicos. O kit deve possuir certificação e 
homologação ANVISA para tratamento HIPEC.

30/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

30/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

30/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Que uma equipe qualificada, capacitada e com grande 
experiencia deve ser uma das premissas para o sucesso do 
tratamento. O uso do sistema correto, não adaptado, 
também tem que ser levado em consideração.

30/11/2021 Paciente Muito boa Preciso muito desse procedimento Tenho diagnóstico de cistos mesoteliais múltiplos no peritônio

30/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

30/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Nada relevante! Fico pensando se existisse essa possibilidade de intervenção 
cirúrgica, como poderia mudar positivamente os rumos do 
tratamento da minha mãe, diagnosticada com câncer de 
ovário, recidivado antes da primeira sessão de quimioterapia. 
Acredito na viabilidade dessa opção de tratamento para o 
objetivo alvo dessa proposta, assim como outros casos de 
cânceres que atingem a região abdominal.
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